

Kopflös in Cornwall

gelesen von **Stephanie Spingler**

14. OKTOBER 2011

20.00 UHR

ALTES SCHULHAUS

JESTETTEN

www.kulturkreis-jestetten.de

Ralf Göhrig



Ralf Göhrig aus Jestetten am Hochrhein, Jahrgang 1967, legt mit „Kopflös in Cornwall“ seinen ersten Kriminalroman vor. Der anglophile Förster, Familienvater und freie Mitarbeiter beim „Südkurier“ lässt seinen Superintendent Bob Hamilton in einer Gegend ermitteln, die er selbst kennt und liebt: Englands Südwesten. Eine wunderschöne, mörderische Landschaft ...

„Im Polizeirevier von South Molton hält man den Notruf zunächst für einen dummen Witz: Im Wald hätte etwas geraschelt. Sowsoll soll vorkommen. Constable Rachel Ward geht der Sache trotzdem nach. Sie ahnt noch nicht, wozu ihre Wachsamkeit gut sein wird. Denn in dem Wäldchen von Whitechapel liegt der Schlüssel zur Aufklärung eines grausigen Dreifachmordes versteckt: Auf dem Golfplatz in Plymouth werden drei menschliche Köpfe entdeckt – auf Pfählen aufgespießt! Doch damit nicht genug: Ein junges, politisch stark engagiertes Mädchen liegt tot in einer Hecke in North Molton.

Der gerade erst in den Südwesten versetzte Superintendent Bob Hamilton ermittelt in alle Richtungen: von Nobelinternaten zu mafiosen Bauunternehmern, von nicht ganz jugendfreien Singleportalen zu einem umschwärmten Lehrer, der sich sehr eigenartig benimmt ... Ähnlich spektakulär wie seine Entdeckungen, die nach und nach zu einer höchst überraschenden Aufklärung der Morde führen, ist übrigens die Pressesprecherin Rebecca. Da lässt sich die goldene Regel „Kein Team im Team“ nicht immer durchhalten“.